

# MEDIA KLIPPING PT PP Properti Tbk

MEDIA : Rakyat Merdeka  
TERBIT : 14 Oktober 2020  
HAL : 11

Tsel-PakaiMasker LTE 07.42 100%

Foto RM RM 14 10 2020.pdf

## CORPORATE & E-COMMERCE

### Penerapan PSBB Transisi Di DKI AP II Catat Naikna 5% Penerbangan Di Soetta

**PEMBERILAKUAN** Penerapan PSBB Transisi Di DKI Jakarta mencatat naiknya jumlah penumpang pesawat terbang. Pada hari Senin (12/10), penerbangan di Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menunjukkan peningkatan dengan total penumpang mencapai 111.100 orang.

Hal ini menunjukkan bahwa penerbangan di Soetta mengalami peningkatan signifikan. Menurut data yang dirilis oleh PT Garuda Indonesia, jumlah penumpang pesawat terbang di Soetta pada hari Senin (12/10) mencapai 111.100 orang, meningkat 5% dibandingkan dengan hari sebelumnya.



**FULL TEAM**  
Direktur Utama PT Garuda Indonesia (Garuda) (GIA) dan jajaran direksi serta tim manajemen lainnya menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) di Jakarta, kemarin.

Presiden Direktur PT Garuda Indonesia (Garuda) (GIA) dan jajaran direksi menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) di Jakarta, kemarin.

### Sinovac Tepis Jual Murah Di Brazil Biofarma: Vaksin Corona Cuma Rp 28 Ribu, Hoaks...!

**PT Bio Farma (Persero)** memantapkan harga vaksin Sinovac di Brazil. Vaksin Sinovac dijual dengan harga Rp 28.000 per dosis. Biofarma menegaskan bahwa harga tersebut adalah harga jual, bukan harga beli. Biofarma juga menegaskan bahwa vaksin Sinovac adalah vaksin yang aman dan efektif.

### START UP BukuWarung

### Kerek Layanan Fitur Untuk Genjot Bisnis

**BUKUWARUNG** berusaha meningkatkan kualitas layanan pelanggan melalui fitur baru yang akan diluncurkan. Fitur baru tersebut akan meningkatkan pengalaman pengguna saat menggunakan layanan.

Berikhtisar kegiatan Sinovac, papir Horevaco, persiapan uji klinis fase III, dan persiapan distribusi. Sinovac juga menegaskan bahwa vaksin tersebut adalah vaksin yang aman dan efektif.

PT Bio Farma (Persero) memantapkan harga vaksin Sinovac di Brazil. Vaksin Sinovac dijual dengan harga Rp 28.000 per dosis.

### Lawan Kejahatan Digital Perbanas Bentuk Komite Kerja Cyber Security

**PERBANKAS** Bank Umum Nasional (Perbankas) membentuk Komite Kerja Cyber Security untuk melawan kejahatan digital. Komite Kerja Cyber Security akan berfokus pada peningkatan keamanan sistem perbankan.

Kejahatan digital semakin meningkat, sehingga diperlukan langkah-langkah untuk melindungi data pengguna. Perbankas membentuk Komite Kerja Cyber Security untuk berkoordinasi dalam menghadapi ancaman siber.

Perbankas membentuk Komite Kerja Cyber Security untuk melawan kejahatan digital. Komite Kerja Cyber Security akan berfokus pada peningkatan keamanan sistem perbankan.

### New Blitz

### OPPO Reno4 F Resmi Meluncur Di Indonesia

OPPO Reno4 F hadir dengan kamera 120 MP dan layar AMOLED. OPPO Reno4 F juga dilengkapi dengan fitur-fitur canggih lainnya.

### PT PP Tuntaskan Pembangunan Dermaga IV Pelabuhan Penyebrangan Bakauheni

Pembangunan Dermaga IV Pelabuhan Penyebrangan Bakauheni telah selesai. Dermaga ini akan meningkatkan kapasitas layanan transportasi laut.